
NWRC SINCE Oct.1984

期首会員60名　入会1名　退会0名　現在会員61名

NWRC SINCE Oct.1984

★第１卓　話　
★第２ガバナー公式訪問
★第３観月例会　於 *式見ハイツ　　
★第４クラブフォーラム　

〔結婚祝)吉原殖男さん　安永勝信さん
〔誕生祝)池田賢一さん　劉　済昌さん　下田隆雅さん　高野一廣さん
　　　　川瀬隆史さん　嶽本剛平さん　馬場政徳さん　折式田一豊さん

〔入会祝)安永勝信さん　馬場政徳さん　深堀俊一さん　吉田省三さん
　　　　山田恭裕さん　松尾悦次さん　川口輝彦さん　山下隆広さん

　         第 1188回 例会記録　平成21年8月25日

2 0 0 9 ～ 2 0 10 年度  ＮＯ 8

Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　9月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

9月の結婚・誕生・入会祝い
■点鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング「奉仕の理想」
■ご来訪者紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■今週のお祝い
■委員会報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■会員卓話　齋藤　寛会員
■点鐘

本日のプログラム

　

会長挨拶
会長　三宅敏彦 　

【誕生祝】

＄＄ロータリーレート(8/1より)＄＄　1ドル　94円

ご来訪ロータリアンの紹介
第9グループガバナー補佐　佐藤　豊さん　

幹事報告
長崎北東ＲＣ　9/16(水)18時 30分～夜例会の為　長崎新聞・アストピア

長崎出島ＲＣ　9/4(金)18時 30分～創立記念例会の為　やすらぎ伊王島

　　　　　　　9/18(金)18時30分～ガバナー公式訪問の為ホテルニュー長崎

　　　 　 　　　　 皆さん、こんにちは。朝夕はだいぶ涼しくなって来ました。

　　　 　 　 　 　 　さて、まず野球の話ですが、三菱重工野球部が前年度準優勝の王子製紙に勝って、

　　　　　 　　　 今日の2回戦は例会が終わる頃には勝負がついてるそうです。優勝まで行ってほし

いと期待しています。次に、私は個人的に祭りが好きで、8月22日には80年続いている秋田県の大曲の

花火大会を見に行って来ました。大会事務局の方と話をしたのですが、80年続いた中でどんどん変化し

現在のようになったのは20年そこそこという事でした。長崎の花火大会は10分から長くて30分位ですが、

その花火大会は７時から９時半まであり、煙に色がついて風に流れて行く昼花火が第１部で、第2部の

夜の花火は音楽が付いており、音楽に合わせ花火が上がっていきます。沢山のスポンサーが付きどんど

ん打ちあげられ、一番のメインは日本中の花火師が集まり競技をし、いろんな賞をつけ益々力を入れて

いるようです。祭りというのは伝統を守るのも大事ですが、今の若い世代に合うように変えていく事も

大事だと思いました。祭りの会場には若い人たちが多く、大曲の人口3万5千の所に68万人も集まり、地

元商店街はその日1日で1年分を稼ぐそうです。長崎の祭りもどうすれば若い人たちが集まるのか考えて

行ければと思います。

　　★2009年度グラバー奨学生帰国報告★
7/17～8/8までトーマス・グラバーの故郷アバディーンに

行って沢山の勉強をして参りました。これも長崎ＲＣ、

長崎西ＲＣの皆様のお陰だと感謝しております。

ありがとうございました。

　今週の
　 お祝い

勝野博文さん

吉田省三さん

島崎義忠さん

木庭健二さん
【入会祝】

吉田節哉さん

例会変更のお知らせ　

佐藤 豊ガバナー補佐訪問

　　　クラブ協議会

2009-2010 年度活動計画発表
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　三宅　敏彦
　　幹　事　　髙木　宏隆
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委員長 山下隆広　委員　下田隆雅　徳安　恂　川瀬隆史
編　集 中田久美子（事務局）

佐藤　豊さん(長崎琴海ＲＣ)　ガバナー公式訪問も近付きました。本日もよろしくお願い致します。
渡邊修志さん 佐藤豊ガバナー補佐の御来訪を歓迎して。この後ガバナー公式訪問等がありますので、

御健康に留意され頑張って下さい。
髙橋市郎さん 2009-10第9グループガバナー補佐、佐藤豊様、クラブ協議会ご訪問心から歓迎致します。

益々のご活躍を祈念申し上げます。
島崎義忠さん 佐藤豊ガバナー補佐の御来訪、心から歓迎申し上げます。明日で後期高齢者の仲間入りに

なりますが、まだ実感がわきません。
森　信興さん・柳　信良さん・吉原殖男さん・島田靖彦さん・田中克憲さん・三宅敏彦さん
草野志郎さん・髙木宏隆さん・安永勝信さん・栗原博志さん・馬場政徳さん・榎本延光さん

佐藤豊ガバナー補佐の御来訪を心より歓迎致します。御指導の程よろしくお願い致します。
松石六雄さん 馬場さん、レクサスハイブリッドありがとう。車の進化にビックリしてます。
百武裕正さん 衆議院選挙の期日前投票に行きました。皆様も清き一票を！
寺坂基幸さん・勝野博文さん・木庭健二さん　誕生日自祝。
吉田節哉さん クラブ入会記念自祝。

2009-2010 年度目標　  1,800,000 円
8/25 累計　　 　        　241,178 円　
ニコ Box7 月累計　　        6,154 円

 

ニコニコ袋

MEMO

クラブ協議会　佐藤豊ガバナー補佐講評
8月は会員増強月間です。「ロータリーの友」8月号16頁は、私達の第2740地区幹事の

高木義和氏が、全国のロータリアンに対して会員増強の重要性と緊急性を訴えてい

ます。是非ご一読お願いします。ロータリアンの会員数の動向統計は、ロータリーの

危機的な会員減少を示しています。日本のロータリアンは13年連続減少で、11年間

の減少した数字は、34,089名に達しています。（年平均3,100名）減少の理由は、死亡、転勤、事業

不振など多種多様ですが、私達の第2740地区も同様の理由で8年連続減少です。8年間で697名もの

貴重な会員が退会されています。（年平均87名）残念にも、2006年6月30日に生月ロータリークラブが

終結しました。会員の減少はクラブの運営や奉仕活動にも直接的な影響があります。私達は年間を通

じて（8月だけでなく）会員増強を優先順位の上位にあげるべきです。ノックをしないドアが開けら

れる事は無く、求める心がなければ与えられる事はありません。従来の方法での会員増強は、社会情勢

から見ても限界のようです。まず、現会員の退会防止を主眼に置く事は肝要です。1人の会員を失う事は

5名の会員を迎えるほどの労力を損ないます。地区で提唱された広域的な会員増強ネットワークは、遠

距離の知人、友人、取引先等を幅広く、お互いに紹介することによって日本全体で会員増強を推進し

ようとする方法です。会員増強は、会長、幹事だけで達成できるものではありません。「熱意」「根気」

「決意」「誠意」「助け合う心」のエネルギーが必須条件です。そして、ロータリーの魅力を知らない

人々にその素晴らしさを伝え、友として、仲間として迎えたいという純度100％の動機が有れば必ず

達成されるものと思います。なぜなら、私達には「ロータリーの未来はあなたの手の中に」との期待が

寄せられているのですから。女性会員の加入についてもお話し申し上げたいところですが、時間の都

合上この件は会長に依頼したいと存じます。私は長崎西ＲＣの皆様から見に余る歓迎を頂いた事と、

これまでの驚くべき実績、本年度の優れた活動計画がクラブ協議会で熱心に発表された事をガバナー

事務所へ報告申し上げます。　　　【ＲＩ第2740地区・第9グループガバナー補佐　佐藤　豊】


